

18. Spieltag '13/14

Ein Rekord jagt den nächsten…

Am letzten Spieltag in der Bezirksliga ließen es einige Akteure mal wieder so richtig krachen und erspielten zwei neue Saisonrekorde. Harald erspielte das beste Vollenzahl in dieser Saison und Jörg Leibold hatte das beste Abräumergebnis zu bieten. Doch mit Rekorden allein gewinnt man kein Spiel, denn hier zählt die komplette Mannschaftsleistung und die war gegen den ST KR Walldorf 4 mehr als unterschiedlich.

Zu Beginn schickten sich Josef Frei und Lothar Maier an, die Gegner zu verunsichern. Das gelang ihnen nicht mal ansatzweise. Bei Josef fielen in den ersten 50 Wurf kaum schöne Bilder und wenn dann mal die Gasse da war, waren es nur 5 oder hier und da mal 6 Holz. So kommt man naturgemäß nicht voran und im Abräumen benötigt man so immer mehr Würfe als geplant. Er kam jedoch im zweiten Durchgang mit einem Paukenschlag zurück und erreichte noch die 400er Marke.

Bei Lothar sah es abräumtechnisch sehr düster aus. In die Vollen noch sehr gut unterwegs und voll im Soll, so kam er im Abräumen einfach nicht mehr so richtig ran. Zu viele Fehler und Ungenauigkeiten kosteten ihn die 400er Holzzahl.

Durch einen kurzfristigen Ausfall von Theo Krämer musste im Mittelpaar neben Harald Haag noch Matthias Just ran. Harald kegelte los und es klingelte und bimmelte was das Zeug hält. Kegel fielen wie gewünscht um, wobei man ab und zu nicht genau wusste wie er dies gerade so perfekt hinbekommen hatte. Heute war sein Tag, den er als Tagesbester und Saisonbester in die Vollen krönen sollte. Bei Matthias lief heute gar nichts zusammen, mal wieder konnte man schon fast sagen. Weder in die Vollen noch im Abräumen konnte ihn sein Trainer zum ruhigen, bedächtigen Kegeln bewegen. Mäßig gut in die Vollen und indiskutabel im Abräumen. So kann man nicht mal einen sehr schwach spielenden Gegenspieler mit 373 Holz halten.

Als das Schlusspaar Jochen Kälber und Jörg Leibold die Bahnen betrat, konnte man es kaum glauben: Wir lagen mit dieser Leistung sogar noch in Führung! Der Abstand betrug zwar nur magere 2 Holz, aber immerhin ein Vorsprung.

Jörg spielte viele unterschiedliche Kugeln und suchte die ersten 25 Wurf nach dem inneren Selbst. Pünktlich zum Abräumen ergriff ihn der Kegeleifer und er räumte bombastische 98 Holz ab. So konnte man ihm auch das schlechte Vollenergebnis verzeihen. Im zweiten Durchgang machte er es besser und verpasste knapp den Titel des Tagesbesten. Doch mit 178 Holz im Abräumen sahnte er hier die Trophäe des besten Saisonspielers ab. Jochen legte los wie ein D-Zug und erreichte mühelos das Soll von 150 in die Vollen. Im Abräumen konnte er im Gegensatz zu Jörg nicht so recht punkten. Der zweite Durchgang war etwas gemütlicher wie der erste, denn wir konnten die Gegner in Schach halten und den Vorsprung auf 10 Holz ausbauen, was im Kegeln jedoch noch nichts bedeutet. Letzten Endes hatten wir es dem Gegner zu verdanken, dass ihr bester Spieler die 250 Holz vom ersten Durchgang im zweiten nicht mehr erspielen konnte. Somit haben wir dieses schlechte Spiel sogar noch gewonnen.

Endergebnis:

Rot-Weiß Ubstadt : ST KR Walldorf 4 2531 : 2500 Holz

Fazit: Heute mussten einige Kegler mehr leisten als sonst, um desolate Leistungen einzelner wieder auszugleichen. Doch nun ist alles vorbei, wir freuen uns mit dem tollen Frühlingswetter und warten ab was die neue Saison so alles für Überraschungen bereithält und wie die Klasseneinteilung im Herbst zur neuen Saison geregelt wird.

Hervorheben und besonders loben möchten wir an dieser Stelle noch Josef Frei, der als einziger alle 20 Spiele der Runde mitgespielt hat. Tolle Leistung, Josef. Bleib uns erhalten! Auf in die nächste Saison. VolleAbräumenGesamtJosef Frei282125407Lothar Maier294104398Harald Haag325140465Matthias Just26691357Jochen Kälber303140443Jörg Leibold283178461 17537782531

Alle Ergebnisse, Schnittlisten, grafische Auswertungen sind auch auf unserer Homepage <http://www.rw-ubstadt.de> abrufbar. Ein Besuch lohnt sich…